

学び意欲 強いからだ ゆたかな心

五福小だより

平成29年9月8日(金) NO. 8

5年 海の学校(4日5日)

2学期が始まったばかりでしたが、5年生は、海の学校に行ってきました。

例年ですと残暑が厳しい時期ですので、熱中症を含め体調管理がむずかしいだろうと思っておりましたが、季候にも恵まれ、活動も涼しい中で行うことができました。保護者の皆様には、準備や体調管理に留意していただきありがとうございました。

入所式の後、海の先生方が「歓迎の歌」を歌ってくださいました。どんな学習になるのか、胸が高鳴りました。

その後、代表の二人が、はきはきととても聞きやすい声で五福小の紹介をしてくれました。最後に、

「一度、水島に来てください。」

と言ったことが印象的でした。



《活動》

いかだ遊び

海の水は、そんなに冷たくはありませんでした。

その場をくるくる回るグループや転覆するグループがあり、楽しい時間を過ごすことができました。

海の水は、塩辛かったです。



カッター訓練

クラスごとに1.7tのカッターを漕いでいきます。櫂を持つ二人・三人組で力を合わせるのも大変ですが、さらに櫂をそろえて漕がないといけません。なぜ、かけ声をかけるかなど考えながら声を合わせ



・力を合わせ・心を合わせてがんばりました。

かけ声なしでみんなの櫂がそろえるには、人の動きを見ないといけないことにも気づき、実践できました。

力を合わせ、ずいぶん遠くまで行くことができました。

地引き網



学校に関係なく、研修生全員で地引き網をしました。

7月は、全然獲れなかったそうですが、今回は、いろいろな種類の魚や生き物が捕れました。エイもかかっていたようです。

でも、昔に比べると獲れなくなってきているので海を汚さない取組も必要だと感じた子もいました。

海洋博物館見学

タッチプールで初めて、ヒトデに触った人もいたようです。



夜の体育館でのレクレーションも楽しかったですし、仕掛けは流されてしまいましたが、「海ほたる」も見ることができました。みんなと夜の海岸に出ることも初めての経験です。

1泊2日ではありましたが、海の学校の「秩序」「友情」「実践」の生活信条に少しは迫れたのではないかと思います。

海の学校をきっかけに、意識して取り組んだことを五福小学校でも行っていくことが大切になると思います。



2学期は、学年ごとで校外での学習も増えます。どんなことを子どもたちに身につけるのかということをはっきりと、各学年が取り組みます。ご協力をよろしくお願いいたします。